

## Presseinformation

Frankfurt am Main,  
15. Januar 2021

**Dr. Joachim Werz übernimmt zum 15.01.2021 die Schriftleitung von  
„das münster. Zeitschrift für christliche Kunst und Kunstwissenschaft“**

Die Kunst ist und war in jeder Epoche ein authentischer Spiegel ihrer Zeit, der Gesellschaft, des Glaubens sowie des Menschen und seiner Weltsicht, seiner Hoffnungen und Ängste. Die Zeitschrift „das münster“ liefert seit 1947 einen wichtigen Beitrag, um das Kunstverständnis zu wecken und – in kritischer Aufgeschlossenheit gegenüber christlichen Traditionen – die Kenntnis über die sakrale Kunst und ihrer Geschichte zu vertiefen.

Jährlich erscheinen fünf Hefte, die auf etwa 80 reich bebilderten Seiten eine ausgewogene Themenmischung zur Kunst vergangener Epochen und zeitgenössischem Kunstschaffen darstellen. Dabei bildet jeweils ein Thementeil den Heftschwerpunkt. Das 2003 erstmals erscheinende Supplementheft widmet sich ausschließlich einem aktuellen Thema. Forschungsbeiträge hoher wissenschaftlicher Qualität, Kurzberichte über laufende Ereignisse, kontroverse Diskussionsbeiträge, Meldungen, Ausstellungsberichte, Buchrezensionen und Hintergrundberichte liefern einen profunden Überblick über Kunst und Kunstwissenschaft in Europa. Alle Texte sind Originalbeiträge und erscheinen zum Teil mit englischen und französischen Zusammenfassungen.

Mit dieser Themenvielfalt zur Kunst und Kunstwissenschaft, zur Alten und Neuen Kunst ist „das münster“ für Kunsthistoriker\*innen, Kunstschaffende und Kunstinteressierte, aber auch für Theologinnen und Theologen unentbehrlich: Architekt\*innen, bildende Künstler\*innen, Museen und Forschungsinstitute, Kunsthistoriker\*innen und



Theolog\*innen, Denkmalpfleger\*innen und Restaurator\*innen finden hier Anregungen, aktuelle Diskussion und wissenschaftliche Beiträge zur abendländischen Kunst und Kunstwissenschaft.

Auch für Studierende ist „das münster“ aufgrund seines interdisziplinären Zugangs eine bereichernde Lektüre, da die Beiträge stets auch Aspekte der Theologie, der Ästhetik, der Philosophie und Geschichtswissenschaften berücksichtigen.

Herr Dr. Albrecht Weiland, Herausgeber und Verlagsleiter des renommierten Regensburger Verlages Schnell & Steiner, hat zum 15. Januar 2021 Herrn Dr. Joachim Werz, Professurvertretung für Kirchengeschichte, zum Schriftleiter von „das Münster“ ernannt. Damit wird eine der führenden und renommierten Fachzeitschriften zu christlicher Kunst und ihrer Geschichte am Fachbereich Katholische Theologie der Goethe-Universität Frankfurt am Main angesiedelt und von dort aus für die kommenden Jahre konzipiert.

Weitere Informationen zu der Zeitschrift: [https://www.schnell-und-steiner.de/muenster.ahtml?NKLN=40\\_RSA](https://www.schnell-und-steiner.de/muenster.ahtml?NKLN=40_RSA)

**Ansprechpartnerin für Rückfragen:**

Ann-Kathrin Weber

Studentische Mitarbeiterin an der Professur für Kirchengeschichte

a.weber@stud.uni-frankfurt.de